

Das Bürgermeister-Burger-Battle:

Nur einer gewinnt für den guten Zweck!

Sichert für euer Team das Preisgeld

Am 13. Juni 2025 wird der Marktplatz in Biedenkopf zum Zentrum der Glut. Bürgermeister Jochen Achenbach und sein Team fordern als Sieger des letzten Jahres die Bürgermeister des Hinterlands erneut zu einem Grill-Battle heraus.

Unterstützerteam gesucht!

Seid ihr ein Verein, ein Stammtisch oder eine andere Interessengemeinschaft? Dann seid ihr aufgerufen, unserem Bürgermeister zu helfen, den besten Burger im Hinterland zu braten. Das Preisgeld in Höhe von 1.500 € wird wieder auf die ersten 3 Plätze verteilt.

In eurer Bewerbung solltet ihr beschreiben, wofür das Preisgeld Verwendung finden soll. Diese sendet ihr bis zum 5. Mai 2025 an die

Gemeindeverwaltung Breidenbach

Doris Mutschler

Bachstr. 4-14

35236 Breidenbach

oder per Email an D.Mutschler@Breidenbach.de

Unter den drei aussagekräftigsten Bewerbungen wird das Team ausgelost, das sich mit Christoph Felkl ans heiße Eisen wagt!

Weitere Details erhaltet ihr nach dem Bewerbungsverfahren.